



Bouygues Telecom s'associe à la campagne gouvernementale « Chaque geste compte » pour sensibiliser les Français aux écogestes numériques

Paris, le 15 février 2023 – Dans la continuité de la campagne « Chaque geste compte », lancée en octobre dernier par la Première Ministre, Bouygues Telecom publie une série de vidéos en partenariat avec le Service d'Information du Gouvernement pour mettre en lumière les écogestes numériques les plus efficaces.

Dès aujourd'hui, ce sont donc quatre vidéos qui sont publiées sur les réseaux sociaux de Bouygues Telecom pour rappeler au plus grand nombre les bonnes pratiques à adopter pour réduire la consommation énergétique de ses usages numériques :

- Privilégier le Wi-Fi ;
- Débrancher sa box internet*, son décodeur et sa télévision en cas d'absence ;
- Consommer les vidéos avec modération et favoriser les contenus en ligne moins énergivores comme l'audio ou l'image ;
- Alléger les espaces de stockage en ligne et favoriser le stockage local.

Les quatre vidéos peuvent être consultées sur le site corporate de Bouygues Telecom : <https://www.corporate.bouyguetelecom.fr/presse-et-actualites/toutes-nos-actualites/sobriete-numerique-et-energetique-nos-dernieres-actions-de-sensibilisation/>

Ces écogestes sont détaillés sur le Mag Bouygues Telecom (<https://mag.bouyguetelecom.fr/dossiers/ecoresponsabilite/>), ainsi que sur l'application Mon Empreinte Smartphone, qui permet quel que soit son opérateur mobile d'adopter une consommation plus responsable.

« Bouygues Telecom s'est engagée l'été dernier à contribuer aux efforts de sobriété énergétique, et a souscrit au dispositif EcoWatt. Dans le prolongement de ces initiatives et de notre stratégie climat, nous sommes fiers d'être partenaires du Gouvernement pour relayer les bons conseils et réflexes, parce que « Chaque geste compte » », précise Liza Bellulo, Secrétaire générale de Bouygues Telecom.

« Cette collaboration avec Bouygues Telecom est une belle opportunité de faire entrer les écogestes numériques dans les habitudes quotidiennes de leurs abonnés », déclare Michael Nathan, directeur du Service d'Information du Gouvernement.

Un engagement à diffuser les écogestes au plus grand nombre

Signataire de la charte EcoWatt, Bouygues Telecom a annoncé en octobre dernier son plan de sobriété, impliquant notamment la sensibilisation de ses 27,1 millions de clients à la réduction de leur impact numérique. Les écogestes les plus efficaces sont donc régulièrement mis en avant dans les communications à destination des clients (site internet, réseaux sociaux, newsletters, interface TV).

Plus d'informations sur les actions de Bouygues Telecom en matière de sobriété énergétique :

<https://www.corporate.bouyguetelecom.fr/nos-engagements/demarche-societale-environnementale/numerique-positif-pour-la-planete/nos-actions-pour-la-sobriete-energetique/>

Plus d'informations sur la signature de la charte EcoWatt :

<https://www.corporate.bouyguetelecom.fr/communique-presse/bouygues-telecom-signe-la-charte-ecowatt-et-reaffirme-ses-engagements-en-terme-de-sobriete-energetique/>

Plus d'informations sur la campagne « Chaque geste compte » :

<https://www.ecologie.gouv.fr/chaque-geste-compte>

Contacts presse :

Bouygues Telecom : Alice Flores-Léobold : afloresl@bouyguetelecom.fr - 01 39 45 33 57

SIG : Mathilde Hervagault : mathilde.hervagault@pm.gouv.fr – 01 42 75 50 63



A propos de Bouygues Telecom : Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 27,1 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de son réseau 5G, 4G qui couvre aujourd'hui 99% de la population et ses services dans le fixe et le Cloud permettent à ses clients de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale personnelle et professionnelle. Aujourd'hui, le réseau 5G Bouygues Telecom couvre près de 10 000 communes et plus de 6 habitants sur 10. Dès les années 2000, Bouygues Telecom s'est doté d'une politique environnementale avec pour objectif de concilier l'amélioration de l'accès à un numérique de qualité pour tous et la maîtrise de ses impacts environnementaux. En octobre 2022, l'initiative *Science Based Targets* (SBTi) a approuvé les objectifs de réduction des émissions carbone à court terme de Bouygues Telecom pour la période 2021-2027.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble www.corporate.bouyguetelecom.fr

A propos du Service d'Information du Gouvernement : Placé sous l'autorité de la Première Ministre, le Service d'Information du Gouvernement (SIG) travaille à la transformation de sa communication, au service d'une meilleure information pour les citoyens et d'une organisation plus efficace pour l'Etat. Pour ce faire, le SIG remplit ses missions selon trois axes : - il analyse l'évolution de l'opinion publique et le traitement médiatique de l'action gouvernementale - il informe le grand public de l'action du Premier ministre et du Gouvernement ; - Il pilote et coordonne au niveau interministériel la communication gouvernementale